

**Betreff:**

Zeitplan für den Abriss der alten Rudolf-Dietz-Schule

**Antragstext:**

**Antrag der SPD-Fraktion**

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wann soll der Abriss der alten Rudolf-Dietz-Schule und die Errichtung des Schulhofes für die Wickerbach-Schule stattfinden?
2. Welche Gründe führen dazu, dass der Abriss noch nicht stattgefunden hat?

Des Weiteren wird der Magistrat gebeten, mögliche zukünftige Änderungen beim Zeitplan pro-aktiv gegenüber dem Ortsbeirat - zum Beispiel in Form einer kurzen Mitteilung - zu kommunizieren.

**Begründung:**

Mit Beginn des Schuljahres 2020/2021 wurde der Neubau der Wickerbach-Schule bezogen. Darüber sind alle Beteiligten froh. Allerdings ist die Fläche des Schulhofes bereits seit dem Neubaubeginn zu Beginn des Jahres 2018 stark reduziert. Durch den Abriss der alten Gebäude sollte der Schulhof wieder die bestimmungsgemäße Größe erhalten.

Wir bedauern sehr, dass vorangegangene Anfragen auf dem kleinen Dienstweg nicht entsprechend beantwortet wurden, und fragen uns, weshalb die Verwaltung nicht aus eigener Initiative eine kurze Mitteilung an die Ortsbeiräte zum Sachstand schickt. Schließlich besuchen weit mehr als 300 Schülerinnen und Schüler die Wickerbach-Schule. Zusammen mit deren Eltern und Geschwistern sind daher rund 1000 Personen unmittelbar oder mittelbar betroffen; weshalb aus unserer Sicht eine Mitteilung zum Sachstand aus eigener Initiative als angemessen erscheint.

Auch im Hinblick auf Corona und der beengten Platzsituation auf dem Schulhof ist ein zeitnaher Abriss des alten Schulgebäudes geboten.

Wiesbaden, 11.01.2022